



Este 5 de septiembre

Nicanor Parra de cumpleaños

El domingo 05 de septiembre el poeta Nicanor Parra Sandoval cumplirá 90 años. Nacido en 1914, en San Feliz de Alicoche, hoy sur de Chile, nacido de una familia de los más prolíficos del arte nacional. El padre fue maestro primario y eclesiástico; la madre, de origen campesino, también también mujeres mutuas y no se pierde ni una de las tradiciones del folclor. Junto a numerosos hermanos, Vito, Vito, Parra, entre otros, constituyó una familia chilena-moda-provincial, donde él de a poco iba siendo una figura

precariedad económica y de comienzos cambiante de residencia, causadas por los trastocados desarrollos y la persecución política de napoleónica y

de círculos con abundancia de literatura, el ambiente desmilitarizado, la literatura vanguardista, las voces populares, el descubrimiento, el concepto

oísmo y con el ci-

nismo, no es menos verdadero que también se han multiplicado en América y que también se han multiplicado en Europa, como asimismo las ediciones de sus libros y recitales, antologías. Las traducciones, ya

numerosas (inglés, francés, sueco, ruso, checo, finlandés, portugués), continúan.

entusiasmo del público, un bohemio incansable. Coto poeta y filósofo, creador —por así decirlo— de acentos, don

de antípodas, poetas convencionales, textos de motivación folclórica, algunas experimentaciones poéticas cercanas,

EL ANTIPOETA

Dos años 1950 su influencia en el desarrollo de la poesía chilena, ha ocupado el escenario de la literatura nacional como uno de los protagonistas centrales. Su influencia en el desarrollo de la poesía chilena, y también en otros países iberoamericanos, es determinante. No sería posible reconstruir ese desarrollo en los últimos cuarenta años, sin tener a la vista las prácticas y la evolución poética del sistema antipoético. Fuera de

Chile, la recepción y la influencia de la antipoesía han sido igualmente vastas. Los recitales del antipoeta se han multiplicado en América y Europa, como asimismo las ediciones de sus libros y antologías. Las traducciones, ya numerosas (inglés, francés, sueco, ruso, checo, finlandés, portugués), continúan. Algunos de sus libros son: "Poemas y Antipoemas" (1954); "Versos de Saber" (1962); "Man de esto" ('963). Obras que incluyen "Anécdotas" (1969); "Salmones y predicas de Cristo de Eros" (1977); "Poesía política" (1980); "Hojas de Parra" (1985). Poco para cometer lo calcinado (1993). En 1969 recibió el Premio Nacional de Literatura, en 1969 y el Premio Juan Rulfo de México. En el año de Noria, no podemos olvidar y homenajear en vida a quien ha sido referente de una nueva corriente de poesía chilena. Se fija recordar Nicanor!



Este 5 de septiembre Nicanor Parra de cumpleaños [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Este 5 de septiembre Nicanor Parra de cumpleaños [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)